
- 1 -

★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 石山 智司 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 桜川 誠

№１８第２４９０回 例会 令和２年２月６日

■司会:瀬戸 亨一 ■点鐘：石山 智司 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・2月8日：第８ＧＩＭ ・2月13日：休会 ・2月20日：フォーラム ・2月27日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（４名

２４９０回 16(14) 10 71.43％ － － 原、太田、井上、桜川さん

)２４８８回 16(14) 10 71.43％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

◇出席報告 百瀬恵美子委員

君
が
代
・
奉
仕
の
理
想

◇会長報告 石山智司会長

1月23日、二宮ＲＣとの合同例会ご苦労様でした。

今年に入って大相撲初場所で幕尻の徳勝龍が優勝

したり、中国発の新コロナ･ウィルスによる感染症

の流行など、とんでもない事になっています。今年

はこれからもいろんな事が起こると思います、皆さ

ん一人ひとり気をつけて頑張って頂きたいと思いま

す。
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◇幹事報告 新宅文雄副幹事

久しぶりの幹事報告を致します。守屋会長の時(2

008-09年度)以来です。

回覧：

1．インターアクトの1泊研修会のお知らせ

2．2020年度地区研修･協議会実行委員会議 事録：

1月20日(月)東海大学

3．国際奉仕を考える会を3月14日(土)15:00 ~17:0

0に開催,相沢ビル8Ｆ

4．第8グループの公共イメージ委員会開催 ：

2月12日(水)17:30 レストラン大原、 石山会長、

桜川幹事出席、

5．湘南7クラブ親睦ゴルフ会:4月10日(金)

レイクウッドＣＣ

6．小諸ＲＣより週報10月2日~1月8日号

1月24日(金)星槎の世界子供財団の報告会に出席

しました。二宮ＲＣからは2人参加。アジア系の生

徒が日本語でスピーチ。来た当座日本語を全く知ら

なかった子がこんなに流暢に話せるようになったと

大拍手でした。

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 河本親秀委員

・ ：前回二宮との合同例会、ボーリング大石山会長

会参加有り難うございました。新宅さん卓話よろし

くお願いします。コロナ･ウィールス感染症皆さん

お気をつけ下さい。

・ ：新宅さん卓話楽しみです。よろしくお百瀬さん

願いします。

・ ：新宅さん卓話よろしくお願いします。守屋さん

・ ：本日は新宅の卓話になりました。よろ新宅さん

しくご静聴の程お願いします。

･ ：いつもお世話になります。卓話新宅さ田中さん

んよろしくお願いします。

・ ：新宅さん卓話よろしくお願い致します。瀬戸さん

楽しみにしています。

・ ：新宅さん卓話楽しみにしております。布川さん

よろしくお願い致します。

・ ：新宅さん卓話楽しみにしております。鈴木さん

・ ：先日二宮ＲＣとのボーリング大会で思河本さん

いもかけず2位となりました。新宅さん卓話楽しみ

です。

☆河本親秀：

次年度ＲＩテーマ発表

1月31日地区諮問委員会があり、久保田ガバナーエ

レクトから次年度のボルガー・クナークRI会長＝ド

イツ、ヘルツォークト ム・ラウエンブルク・メルウ

ンＲＣ所属＝のテーマが披露されました：

「ロータリーは機会の扉を開く」

例年、テーマは国際協議会において華々しく披露さ

れ、多くの印刷物が出版されるのですが次期会長は

印刷物や情報はすべてインターネットからダウンロ

ードしなさいとの方針だそうで例年のようなＲＩ会

長紹介や会長賞などを記したパンフレットはなし。

基本的には「量より質」、「変化への対応」を掲げ、

量的な目標は掲げない方針との事です。次年度から
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現在のローターアクトクラブは実質的にロータリー

クラブとして遇され、その活動内容については若い

会員に任せ、従来のロータリークラブの運営方式・

内容と異なっても良い、との方針を謳われています。

詳しくは今後開催されるPETS(3/10)、地区研修･協

議会で発表されて行きます。

◇卓話

◆◇◆◆◇◆ロータリーを考える

新宅 文雄さん

2020年10月20日東京ロータリークラブ（日本ロータ

リー）の創立100周年を迎えます。日本のロータリ

ー100周年記念実行委員会では、さまざまな取組み

を計画しております。

その中の一つが東京RCと一緒に鐘（ゴング）を

つくり、全国34地区に配布して、ガバナーの公式訪

問時には各クラブ会長がこの鐘を鳴らし、また地区

の催物等の時に利用して頂ければいい事になってい

る様です。

今日はロータリーについて考えてみたいと思い

ます。

＃、RIの規定変更について・・・・

メークアップの規定は同年度以内とし、変更する

かどうかは各クラブ細則で決めればよいとされまし

た。

日本のロータリーは「職業奉仕」「例会出席」を

第一義とする哲学があった。「入りて学び、出でて

奉仕せよ」「最も多く奉仕するもの、最も多く報わ

れる」「超我の奉仕」等の精神を大事にし、ロータ

リーは人生道場であった。

RI加盟ロータリークラブにローターアクトを含め

ることが決定されました。

国際ロータリーは前進しているのだろうか？

精神性より会員数の増加、即ち人頭分担金を増大

させる事が団体を強化させ、正しい奉仕団体のある

べき姿だと考えているのだろうか。

＃、「職業奉仕」について・・・

A、今の子供たちが就職する頃には、現在ある職

業に就職する人は35％、65％の人は、新しく出来る

職業に就職するだろうと云われています。

B、日本は世界139ヶ国中、よく働く順番で132番

目だそうです。日本人は上司から指示された事はや

るが、指示されないことはやらないという。だから

よく働くことにはならない。

C、電通鬼十則について・・・末尾に掲載します

D、トヨタ自動車技監 林南八氏談・・・働き方

改革で技術の伝承は可能か

QC運動の頃、「後工程はお客さん」という言葉が

頻繁に使われていた。ロータリーの「職業奉仕」に

通ずるものと捉えていた。上記の通り「職業奉仕」

の時代背景が変わり、考え方も画一的に囚われない

個々対応が、必要必然なのかも知れない。

戦後の日本は合理化がどんどん進み、更なる合

理化の極致は不合理化の始まりになった。規格化、

大量消費、皆んなが持っている物は自分も欲しいと

いう画一性から、個性豊かになり、人と違った生き

方、個性的なものを求めるようになった。

現在は結婚適齢期もなく、子供の出生数が少な

い事、子供の虐待が増加、不登校数が増大し、学校

教育の画一的教育が難くなった、独身者が増大、額

に汗して働く勤労の尊さが敬遠され、離婚 シング.
ルマザーが増え、格差社会になり、社会の底辺に暮

らす人々は次世代も同じ循環の法則で暮している様

だ。

ロータリーは地域社会との拘わりの中で、極め

て限定的な事しか貢献できない。しかし、ロータリ

ーの小さい灯りが認知され、利他の精神の賛同者が

増えて、いい人たちの住む街に、住みたい街に、な

る事を期待しております。

北朝鮮拉致被害者帰還、韓国の竹島占領実行支

配、中国尖閣諸島無言圧力、ロシア北方4島返還と

平和条約締結の遅れ、何れも前進したようには見受

けられない。超伝導リニアは最高時速603ｋｍを記

録し、東京大阪間の所要時間は1時間7分となった。

このスピード時代に遅々として進まない。

米山記念奨学生たちが本国でリーダーとなり、

平和を希求し活躍を続けてくれることを願っていま

す。

ご静聴有難うございました。
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ご参考に：

電通鬼十則

1.仕事は自ら創るべきで、与えられるべきでない。

2.仕事とは先手先手と働き掛けていくことで、受

け身でやるものではない。

3.大きな仕事と取組め！小さな仕事は己を小さく

する。

4.難しい仕事を狙え！そして成し遂げるところに

進歩がある。

5.取組んだら放すな！殺されても放すな！目的を

完遂するまでは・・・・

6.周囲を引きずり回せ！引きずるのと引きずられ

るのとは、永い間に天地の開きができる。

7.計画を持て！長期の計画を持っていれば、忍耐

と工夫と、そして正しい努力と希望が生まれる。

8.自信を持て！自信が無いから君の仕事には、迫

力も粘りも、そして厚みすらがない。

9.頭は常に全回転、八方に気を配って、一部の隙も

あってはならぬ！サービスとはそのようなものだ。

10.摩擦を恐れるな！摩擦は進歩の母、積極の肥

料だ。でないと君は卑屈未練になる。


